

Ein Fest der Mode

Farben liegen im Trend – sie prägen die Mode für Frühjahr und Sommer. Die „Hingucker“ wurden auf einer Modenschau im Pausaer Rathaus gezeigt.

Von Jürgen Stefaniak

Pausa – Zu den figurgünstig geschnittenen Blusen trägt die Frau kleine Jäckchen oder schlichte Blazer. Dazu einen Rock oder die passende Hose. „Dabei dominieren die Farben Lindgrün und Pink“, so blickte die Plauerin Kerstin Gruber, Chefin der Boutique „Bella Donna“ in der Neundorfer Straße, auf die zu erwartende Mode im kommenden Sommer.

Die Plauerin vertrat eines von drei Unternehmen, die am Samstag ihre neuen Modelle im Pausaer Rathausaal bei der traditionellen Modenschau vorführten.

Zwei Männer, Ronny Heinze und Alexander Lang, sowie die Frauen Kerstin Galko, Ingrid Förster, Elke Becher, Helga Dietzsch und Evi Neuparth zeigten als Hobbymodels etwa 60 Modelle. Im Hintergrund halfen Rosemarie Zimmermann und Janine Zerfas.

Die Tragemöglichkeiten der gezeigten Mode war vielfältig – vom

Alltag bis zur Festlichkeit. Erstmals waren neben der Mode von „Bella Donna“ auch Modelle von „K&L Ruppert“ und dem neuen Modelabel „edelziege“ der Mongolin Saruul Fischer zu sehen. Alle drei Häuser sind in Plauen ansässig.

Besonders edel und eben anders waren die Pullover, Jacken oder Kleider von Saruul Fischer. Kostbar und edel ist das Cashmere-Material aus dem Unterhaar der mongolischen Schalziege. Unter dem Motto „Cashmere trifft Spitze“ wurden die Modelle von Frau Fischer von den Hobbymodels in Pausa vorgeführt.

„Die Farben Lindgrün und Pink dominieren.“

Kerstin Gruber

Deren Auftritte wurden von Kerstin Gruber, die ihre Modelle selbst vorstellte, sowie die von „K&L Ruppert und der „edelziege“ von Utta Töpfer aus Mühltruff präsentiert.

Ausverkauft war an diesem Nachmittag der Pausaer Rathausaal. Zu Beginn konnten die Besucherinnen Kaffee und Kuchen genießen. Dort sahen die Anwesenden aber auch mehrere Auftritte der Pausaer „Body Shaker“, einer Kindertanzgruppe aus Pausa. Ihre Themen waren die Damenwahl, aber sie entführten die Besucher auch nach Texas oder Afrika mit ihren Tänzen.

Die Modenschau mit den Auftritten der Kinder erfolgte im Rahmen der Mehrgenerationenarbeit, einem Projekt der ALI Pausa.



Ein Beispiel für festliche Mode aus dem Geschäft „Bella Donna“ von Kerstin Gruber in Plauen präsentierte Elke Becher den Besucherinnen im Pausaer Rathausaal.
Foto: j.st.